
 

 
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

SECRETARIA DO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL 
CONSELHO ESTADUAL DO MEIO AMBIENTE – CONSEMA 

ATA DA 122ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA TÉCNICA 1 
PERMANENTE DE CONTROLE E QUALIDADE AMBIENTAL. 2 
 3 

 Aos vinte e cinco dias do mês de janeiro de dois mil e dezoito, realizou-se a 122ª Reunião Ordinária da 4 

Câmara Técnica Permanente de Controle e Qualidade Ambiental, do Conselho Estadual de Meio Ambiente, na 5 

sede da SEMA, situada na Av. Borges de Medeiro, 261, 15º andar – Auditório, nesta Capital, com início às 9 6 

horas e 38 minutos e com a presença dos seguintes Conselheiros: Sr. Marcelo Camardelli Rosa, representante 7 

da FARSUL; Sr. Marli Kohler, representante do Comitês de Bacias Hidrográficas; Sr. Fabio Decoran, 8 

representante da FEPAM; Sr. Tiago Jose Pereira Neto, representante da FIERGS; Sra. Ana Lúcia Pereira 9 

Flores Cruz, representante do SINDIÁGUA; Sra. Karla Maria Cypriano Pieper, representante da Sociedade de 10 

Engenharia do RS (SERGS); Sra. Valquíria Chaves, representante da Secretaria de Minas e Energia (SME); Sr. 11 

José Homero Finamor Pinto, representante do CREA-RS; Sr. André Marcelo Ribeiro Machado, representante 12 

da Secretaria da Segurança Pública (SSP); Sra. Lilian Zencker, representante da Secretaria do Ambiente e 13 

Desenvolvimento Sustentável (SEMA); Sra. Marion Heinrich, representante da FAMURS; Sr. Mateus Raguse 14 

Quadros, representante da AMIGOS DO MEIO AMBIENTE (AMA); Sr. Nadilson Ferreira, representante da 15 

Secretaria Da Agricultura, Pecuária e irrigação (SEAPI). Participaram também da reunião: Sra. Marcia 16 

Smeider/SEMA/ASSEA; Sra. Maria Augusta Kampf/Sistema Fecomércio – RS; Sra. Clara Michilon/CORSAN. 17 

Passou-se ao 1ª item de pauta: Aprovação da Ata da 121ª reunião ordinária da CTP CQA: José Finamor-18 

Presidente/CREA questiona se há correções a serem feitas na ATA. Não havendo manifestações, colocou-se 19 

para apreciação a ATA. APROVADO POR UNANIMIDADE. Passou-se ao 2º item de pauta: Prazos para 20 

regulamentação ambiental dos resíduos: Grupo de trabalho para atuar na proposta de regulamentação de 21 

distribuição de resíduos sólidos, ficou formado pelas seguintes entidades: FAMURS, FIERGS, SEMA, CBH, 22 

CREA, SEAPI, SERGS, SOP, FEPAM. Passou-se ao 3º item de pauta: Proposta do GT sobre educação 23 

ambiental no RS – em anexo: Lilian relata sobre reuniões do grupo de trabalho e explica o que ficou decidido. 24 

Manifestaram-se com contribuições, questionamentos e esclarecimentos, os seguintes representantes: 25 

Finamor/CREA; MAJ. Ribeiro/ SSP; Nadilson/SEAPI; Marion/FAMURS; Tiago/FIERGS; Fabio/FEPAM; 26 

Karla/SERGS. O assunto voltará ao grupo de trabalho para que possam fazer os ajustes necessários. Ficou 27 

estabelecido o prazo de 10 dias para que possam ser enviadas sugestões sobre o Art. 1º e o Art. 8º para o GT. 28 

(Apresentação e minuto em anexo). 4º item de pauta: Assuntos Gerais: José Finamor – presidente/CREA 29 

pergunta se há algum assunto a ser tratado, não havendo mais nada encerrou-se a reunião às 11h38min. 30 


